

Les personnes âgées ou malades sur les paroisses d'Avignon et ceux qui les assistent sont invités à participer à :

## la messe des malades, messe de la miséricorde

## Samedi 27 avril 2019

A 15h 30 à la Villa Béthanie,

Prendre à partir de l'avenue de St Ruf ou du Bd Gambetta, et roulez sur les rails! Après le collège de Champfleury, à droite, grand portail vert foncé.



A l'issue de la célébration, un goûter sera proposé.

Vous pouvez aussi y participer.

Pour en savoir plus, contactez :

Si vous souhaitez être véhiculé ou si vous proposez de véhiculer une personne, contactez :